

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711057 - LUTHFIANISA AZHARI

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	DD nya kok sangat jauh ya? tinea dan PVC?.
MUSKULOSKELETAL	terlalu terburu2, tidak membaca soal dengan baik dan teliti, terlalu banyak bertanya pada penguji pertanyaan yg bisa dijawab jika membaca kasus dg teliti, tidak sistematis urutannya jadi boros sarung tangan, pemilihan spuit tolong diperhatikan kalo lido ya ambil aja spuit yg lbh kecil ngga perlu spuit 10 cc,
PSIKIATRI	anamnesis yang dilakukan sudah baik, empati kepada pasien baik, yang kurang saat anamnesis menggali kepribadian pasien sebelum sakit; pemeriksaan psikiatri baik; diagnosis benar, namun DD manik dan hipomanik kurang tepat; pemilihan terapi tepat
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	Interpretasi rontgen pedis dapat ditambahkan adanya erosi tulang, dan pada tulang atau sendi apa?.
SISTEM GASTROINTESTINAL	anak dua tahun jangan diberi tablet
SISTEM HEMATOINFEKSI	Ax : oke Px : oke Penunjang : oke Dx : lepto. DD : malaria, tifoid.Tx : oke. waktu habis blm sempat memberi edukasi maupun informasi ke pasiennya.
SISTEM INDERA	Ax cukup baik, poin penting tercakup semua. Px status lokalis sudah dilakukan dg baik dan benar. periksa juga aurikula dextra ya. tx tepat, edukasi cukup.
SISTEM KARDIOVASKULER	baik
SISTEM REPRODUKSI	belum menanyakan riw hub seksual dan kontrasepsi, siapkan lampu d awal y dek, pemasangan spekulum tidak perlu menggunakan gel y dek, pemasangan spekulum kurang lege artis, utk wet mount pake larutan apa dek?, terapi kurang tepat dosis dan cara pemberian, dx ok, komunikasi ok
SISTEM RESPIRASI	Px fisik: Inspeksi: tidak menilai ada tidaknya retraksi dinding dada, ada tidaknya pelebaran SIC. tidak memeriksa thorax posterior. Px penunjang: tidak melakukan intepretasi DR. DD: bronkitis akut tidak masuk DD. lain2 bagus
SISTEM SARAF	Keluhan utama dilengkapi dengan gejala penyerta yang terkait, perhatikan pemeriksaan neurologis apa saja yang perlu dilakukan selain dix hallpixe? jangan lupa pemeriksaan keseimbangan (romberg, tandem gait, dapat juga dilakukan refleks fisiologis dan patologis. edukasi bagus,
SISTEM URINARIA	anamnesis sudah bagus dan lengkap, px fisik sudah benar, diagnosis dan dd sudah benar, edukasi sudah benar.